

# おひさま 12

## 社会科見学でたくさんのこと学びました！

10月6日(木)に「どんたく」へ社会科見学に行きました。宿題で買い物についてのインタビューにご協力いただき、ありがとうございました。予想を立てて見学に臨みましたが、「みんな買い物をしているときによく見ているな」「友達のインタビュー結果から、スーパーの工夫について上手に予想を立てているな」と感心しました。

どんたくでは、積極的に店内の工夫を探していました。見学では、バックヤードやレジ打ち体験が心に残ったようで、何人もふり返りに書いていました。中には、「また買い物に行った時に工夫を探したいです」、「今度買い物に行った時に、他にも工夫があるのか気をつけて見たいです」と書いている子もいました。見学をして「楽しかった」で終わらずにさらに興味を深めることができたようです。



## 4年生とバス遠足に行きました！

10/7(金)、4年生と「サイエンスヒルズこまつ」へ行きました。館内ではたくさんの科学の体験をすることができました。理科の時間で「太陽とかけ」の学習をしていることもあり、プラネタリウムで星の動きを観察できたことが心に残っているとふり返りで書いている子が多かったです。「みんなでお弁当を食べてうれしかった」と書いている子もいました。保護者の皆様、お忙しい中お弁当を用意していただきありがとうございました。4～6年生で理科を学習する時に今回の遠足のことを生かせるといいな、と思います。

